

## Grillfest ist seit 20 Jahren guter Brauch

Seit 20 Jahren pflegt der Schützenverein Beckstedt eine schöne Tradition: Einmal jährlich laden die "Grünröcke" alle Interessierten auf den Eglinger Platz zu einem Grillfest ein. Unter einem Eichenbaum verbringen sie mit ihren Gästen einen vergnüglichen Abend. "Die Eiche haben wir 1989 von unserem Partnerverein aus Egling zu unserem 100-jährigen Vereinsbestehen geschenkt bekommen", erinnert sich der Schützenvereinsvorsitzende Erwin Lührs. Seitdem gebe es auch das jährliche Grillen. Am großen – aus Feldsteinen gemauerten – Rundgrill sorgten am Freitag Manfred Lührs, Jörg Wolters und Heinz Schnieder dafür, dass die Gäste auf dem Eglinger Platz leckere Steaks und Bratwurst serviert bekamen. Unter dem bedeckten Sommerabendhimmel wurde bis spät in die Nacht gefeiert und geklönt.